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Воспитание активных борцов за дело 

коммунизма, всесторонне образованных 
людей, обладающих глубокими и прочны
ми знаниями,— вот основная цель нашей
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К  НО ВЫ М  У С П Е Х А М  
СО ВЕТСКО Й Ш К О Л Ы
Сегодня в советской школе начина

ется новый учебный год. Наша жиз
нерадостная и любознательная детво
ра заполнит классы, и педагоги при
ступят к  выполнению учебного пла
на и осуществлению мероприятий по 
коммунистическому воспитанию под
растающего поколения пламенных 
советских патриотов. За школьные 
парты сядет свыше 9 тысяч детей и 
подростков нашего города.

Нынешний учебный год юные пер
воуральцы начинают после здорового 
и разумного летнего отдыха. Достаточ
но сказать, что • более 2,5 тысячи 
пионеров и школьников побывало 
этим летом в пионерских лагерах и 
санаториях, совершили различные 
экскурсии и походы.

Многие дети придут в этом году в 
новые школы. Свыше 800 ребят в по
селке Динас будут учиться в светлой, 
просторной школе. Такая же школа 
заканчивается строительством в Соц- 
городе. В поселке Строителей строится 
новое здание филиала школы MS 12. 
Существующие школьные помещения 
сила ш шефствующих предприятий 
приведены в полную готовность. Кол
лективы Новотрубного, Старотрубно
го, Хромпикового, Гологорского заво
дов и Уралтяжтруб строя много вло
жили мастерства, чтобы создать де
тям все условия для их плодотворной 
учебы.

Недавно закончило свою работу 
августовское совещание учителей, на 
котором были подведены итоги минув 
шего и обсуждены задачи будущего 
учебного года. На совещании указы 
валось, что, па ряду с некоторым по 
вышением успеваемости учащихся и 
улучшением прочности их знаний, в 
работе школ п городского отдела на 
родного образования еще имеются 
большие недостатки,'которые, в но
вом учебном году должны быть ре 
нштельно устранены. Главным из 
этих недостатков является большое 
число второгодников. Достаточно ска 
зать. что на второй год обучения в 
школах города оставлено свыше 900 
школьников.

Все это является следствием не
простительного ослабления внимания 
школе со стороны руководителей школ 
и общественных организаций. Боль
шое число второгодников свидетель 
ствует п о том. что в ряде школ 
города на низком уровне поставлено 
изучение важнейших дисциплин 

В наступающем новом учебном го 
ду работники советской школы долж
ны учесть и не допустить недостат
ков прошлого учебного года, улуч
шить постановку преподавания пред 
метов, добиться прочных знании 
школьников п, таким образом, озна
меновать нынешнпй учебный год но  ̂
выми успехами советской школы. К 
этому имеются все возможности. Надо 
только полнее пх использовать, кре 
пить связь школы с родителями и 
общественными организациями.

Советская школа, окруженная все
народной заботой, должна воспиты
вать подрастающее поколение в духе 
коммунизма, любвп и преданности к 
партпп Ленина—Сталина, к  социалп 
стическоч Родине.

Сегодня мы говорим детям н учи 
телям: «В добрый путь!». В добрый 
путь, к повышению успеваемости, 
усвоению знаний, вооружающих наше 
юное поколение на борьбу за по
строение коммунистического общест
ва.

ВЫШЕ ЗНАМ Я П Р Е Д О КТЯ Б Р Ь С КО ГО  
СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО СОРЕВНОВАНИЯ!

Обращение коллектива Уралвагонзавода ко всем рабочим, работницам, 
инженерам, техникам и служащим промышленных предприятий  

и транспорта Свердловской области
Дорогие товарищи!
Советский народ под руководством коммунистиче 

ской партии и ее мудрого вождя товарища Сталина 
встречает 33-ю годовщину Великой Октябрьской соци
алистической революции новыми победами во всех об
ластях хозяйственного и культурного строительства, ук
репляющими могущество нашей любимой Родины — оп
лот мира во всем мире.

Вагоностроители вместе со всеми трудящимися Со
ветского Союза с новой силой развертывают социалисти
ческое соревнование, стремясь отметить годовщину Ве
ликого Октября новыми трудовыми подарками.

Вступая в предоктябрьское социалистическое сорев
нование, уральские вагоностроители берут на себя сле
дующие повышенные социалистические обязательства: 

Выполнить десятимесячный государственный план 
по товарной продукции к 15 октября, годовой план —  
к 5 декабря.

К 7 ноября дать сверх государственного плана боль 
шое количество большегрузных вагонов.

Увеличить в октябре выпуск крытых товарных ва 
гонов на 70 процентов против среднемесячного выпус 
ка, достигнутого в первом полугодии.

Добиться повышения уровня производительности 
труда на 5 процентов в сравнении с планом.

За счет снижения себестоимости товарной продук 
ции сэкономить 8,5 млн. рублей сверх плана.

Развивая соревнование за улучшение качества про 
дукции и повышая производственную и технологи 
ческую дисциплину, полностью изжить брак.

В сентябре и октябре добиться дальнейшего сниже 
ния норм расхода и сэкономить за счет этого 800 тоні 
топлива и 500 тысяч киловатт-часов электроэнергии.

Ускорить оборачиваемость оборотных средств против 
плана.

Выполнить к  7 ноября годовой план по пзобрета 
тельству и рационализации, собрав 5.000 предложений.

Выполнить десятимесячный план капитального ре 
монта оборудования к 25 октября и сверх него к  7 но
ября отремонтировать 50 единиц оборудования.

Выполнить к 1 октября годовой план по внедренп 
в производство 2.000 наименований высокопроизводи
тельных приспособлений, штампов, инструмента. К 7 
ноября дополнительно внедрить 250 наименований при
способлении и штампов; отладить и сдать в эксплоата 
дню 5 высокопроизводительных станков.

Перевыполнить к 7 ноября на 10 процентов годовой 
государственный план ввода жилья хозяйственным спо
собом.

Выполнить к 7 ноября годовой план текущего ремон
та жилья и подготовить весь жилой фонд, промышлен
ные здания и цехи завода к зиме. Закончить к 20 сен
тября ремонт всех общежитий.

К началу отопительного сезона своими силами за
кончить установку для химической очистки подпиточ- 
ной воды теплофикации; образцово подготовить системы 
отопления, канализации и водопровода в домах соци
алистического городка.

Выполнить годовой план благоустройства к 1 нояб
ря, заасфальтировать сверх плана 9.000 кв. метров до
рог и тротуаров.

Выполнить годовой план по технической учебе ра
бочих, инженерно-технических работников н служащих 
к 1 ноября, обучить новых рабочих, повысить квалифи
кацию многих тысяч рабочих и инженерно-технических 
работников. Охватить обучением в стахановских школах 
всех молодых рабочих, окончивших школы ФЗО н ре
месленные училища в 1950 году.

Став на вахту мира, коллектив Уралвагонзавода за
веряет большевистскую партию и вождя народов вели
кого Сталина, что вагоностроители, не жалея сил, бу
дут трудиться над укреплением могущества нашей со
циалистической Родины.

Товарищи!
Выше знамя предоктябрьского социалистического 

соревнования! Добьемся успешного выполнения соци
алистических обязательств. Встретим 33-ю годовщину 
Великой Октябрьской социалистической революции но
выми трудовыми успехами.

Под руководством партии, под водительством вели
кого Сталина —  вперед к дальнейшему укреплению мо
гущества нашей Родины, к полной победе коммунизма 
в нашей стране!

Обсуждено и принято в бригадах и сменах 
всех цехов и отделов Уралвагонзавода.

По поручению коллектива завода: и. о. дирек
тора КУЧЕРЕНКО; парторг ЦН ВКП(б) на за
воде ДОВГОПОЛ; и. о. главного инженера за
вода ЗАБАЙНИН; председатель завнома проф
союза ИЗЮМОВ; комсорг ЦК ВЛКСМ на заводе 
КУСАКИН.

НА СТАХАНОВСКОЙ  
В А Х Т Е  МИРА

М. И. К А Р Н А УХ  — личший садчик 
цеха № 2 Динасового завода. В дне 
стахановской вахты мира тов. Карна- 
ух выполняет в смену полторы нор- 
мы-  Фото Я. Кунина.

Сэкономим 140 тонн еталі
Обсуднв вызов работников шарп 

коподшппнпкового отдела цеха МІ 1 
Новотрубного завода, коллектив ра 
ботннков шарикоподшипникового пе 
редела трубопрокатного цеха Старо 
трубного завода принимает их вызо 
на социалистическое соревнование j 
берет на себя следующие обязатель 
ства:

план третьего квартала по пропз 
водству шарикоподшипниковых тру 
выполнить к 29 сентября;

уложиться в новые нормы расход 
токарных резцов;

добиться выполнения норм вырг 
боткн каждым токарем в среднем £ 
130 процентов;

сэкономить за квартал 140 t o e  

шарикоподшипниковой стали. 
ФЕССАН— пом. начальника цех 
КАЗАНЦЕВ— председатель цехком 
НОВИКОВ, КИЛЬДИБЕКОВ, ЛОГІ 
НОВ, СЕННИКОВ— стахановцы.

30 СЕССИЯ ПЕРВОУРАЛЬСКОГО 
ГОРСОВЕТА

30 августа в зале заседании гор
кома ВКП(б) состоялась 30 сессия 
Первоуральского городского Совета
депутатов трудящихся, обсудившая 
доклад заведующего горторготделом 
тов. Чащихина и содоклад председа
теля торговой комиссии тов. Надоль- 
сной «Об улучшении торговли в го
роде».

В своем докладе тов. Чащпхпн со
общил, что потребление товаров в те
кущем году превысило довоенный 
уровень. Значительно больше продано 
мясопродуктов, рыботоваров, живот
ных п растительных жпров, сахара; 
кондитерских изделий, ткани, различ
ной обувп и других. Только за первое 
полугодие этого года продано больше, 
чем за соответствующий период 1949 
года, мясопродуктов на 38 пропетнов, 
молочных изделий— на 70, сахара- 
на 34. крупы и мучных изделий— на 
27, резиновой обуви — на 26 про 
центов.

Докладчик указал на целый ряд 
серьезных недостатков в работе тор
гующих организаций. Возросшие по
требности трудящихся не всегда удо 
влетворяются должным образом. И не 
случайно поэтому, план товарооборо
та не выполнен. Неудовлетворительно

выполняется программа развития спе- 
цпалпзпрованной торговой сети. Про
довольственные н промтоварные мага
зины в основном соредоточены в цен
тре города. По этой причине трудящи
еся отдаленных поселков вынуждены 
ходить за товарами за целые километ
ры. В торговой сети н общественном 
пнтанип не всегда соблюдается ас
сортиментный минимум промышлен
ных и продовольственных товаров. 
Подбор, расстановка и воспитание 
кадрив поставлены неудовлетвори
тельно.

Выступая в прениях, депутаты 
горсовета и работники торговли
вскрывали недостатки п намечали 
меры по улучшению работы торгую
щих организаций города.

—  В магазинах торга плохо по
ставлено воспитание кадров. —  гово
рит тов. Нривицкий. —  Должного 
внимания расширению торговой сети 
не уделяется. Имеющиеся магазины 
приходят в ветхое состояние, а по
стройкой новых торг совершенно не 
занимается. Это ничуть не беспокоит 
руководителя торга тов. Бютцинова.

Далее тов. Кривицкий рассказы

вает, что в столовых Уралтяжтруб- 
строя пшцу готовят невкусно, за чи
стотой посуды н столовых приборов 
кпкто не следит. На жалобы трудя
щихся руководители столовых не от
вечают по трп— четыре месяца.

Депутат тов. Козак говорил о том, 
что в городе плохо поставлена пере
дача опыта работы лучших магази
нов п столовых. Он потребовал улуч
шить постановку массово-политиче
ской работы с работниками прилавка.

Депутат тов. Руномойникова и про
курор города тов. Иванисов свои вы
ступления посвятплп работе с кадра
ми. Они привели факты, когда в тор
говую сеть приникают жуликп, про
ходимцы п, пользуясь бесконтроль
ностью работников торговли, допу- 
сгают растраты п хищения. Особенно 
плохо относится к подбору п воспи
танию кадров начальнпк ОРС'а Урал- 
тяжтрубстроя тов. Веренцов.

Депутат тов. Дрягин критиковал 
заведующего горторготделом тов. Ча 
щихяна п директора торга тов. Бют- 

I цпнова за то, что они, надеясь на 
I централизованное получение товаров, 
не заготовляют грибы и ягоды, не 
посылают заготовителей в другие 
области для приобретения помпдор, 
огурцов и другпх овощей и фруктов, 

j Он указал на то, что руководители 
(торговли не провели ни одного сове

щания работников прплавка, 
практиковали проведение встреч п 
купателей с продавцамн, на которі 
можно бы выявить запросы потреб 
телей.

Заведующий плано-финансово-ті 
говым отделом горкома ВКІІ(б) ті 
Ягутнин резко критиковал руковод 
телеп горторготдела п хлебокомбнна
за то, что онн не добиваются выпус 
хлебо-булочных пзделпй в должн 
количестве п ассортименте,

С критикой недостатков в рабе 
торговли выступалп также тт. Серд 
ксва, Шумаков, Гринберг, Валові 
Бютцинов н Мартынов.

В конце прений выступил сек; 
тарь горкома партпп тов. Бурлак 
Подвергнув большевистской крпті 
недостатки в работе торгующих ор 
кпзацпй п пх руководителей- т 
Бурлаков поставил конкретные за 
чп по улучшению торговли в горе

Сессия горсовета приняла разв 
путое решение, в котором намече 
конкретные меры по устранению 
достатков в торговле, строителье 
новых магазинов п коренному ул 
шенпю работы торгующих органи 
цпп. Сессия предложила нсполкі 
горе вета разработать перспектпвн 
план развития торговой сети во в 
кварталах Первоуральска.



Больше товаров широкого потребления!
Металлозаводу н уж н а  

помощь
Коллектив Металлозавода, как и 

весь советский народ, стремится ра
ботать так,, чтобы с честью выполнить 
пятилетнее задание. Об этом говорит 
стахановская работа многих рабочих 
и работниц. Формовщица Любовь 
Галкина, например, систематически 
свои задания выполняет на 125— 150 
пооцентов.

Однако, ряд недостатков мешает 
коллективу завода успешно выпол-. 
зять план. На заводе много перебоев 
з обеспечении сырьем. Часто, напри
мер, не бывает кокса и чугуна. В 
>том, в первую очередь, повинен на-, 
іальник снабжения Сысолятин. Его 
забота идет без плана и самотеком. 
Тасто автотранспорт простаивает из- 
за отсутствия бензина или запасных 
іастей. Сысолятин же, вместо того, 
ітобы навести порядок в обеспечении 
завода материалами, занимается 
іьянством. Об этом хорошо знает ди- 
зектор завода тов. Мошкин и никак 
іе призовет Сысолятина к  порядку, 
зграничиваясь лишь легкими предуп- 
зеждениями.

Перебои в обеспечении материала- 
іи  не дают права тов. М ош кину не 
;идеть и не устранять других недо- 
татков. А  их на заводе много. Имею- 
циеся материалы не всегда расхо- 
.уются экономно. Достаточной борьбы 
а высокое качество товаров широ- 
;ого потребления на заводе не ведет- 
я. Об этом говорит тот факт, что 
ірак в этом году, по сравнению с 
рошлым, значительно увеличился. На 
аводе еще плохо организован труд 

рабочее место трудящихся. Опыт 
ередовых никак не распространяется. 
Над Металлозаводом шефствует 

оллектив Новотрубного завода. Од- 
ако, он еще плохо помогает предпри- 
тию наладить работу и выйти в чис- 
о передовых. Достаточно сказать, 
то новотрубники не всегда идут на- 
стречу заводу в обеспечении сырьем, 
■аместитель начальника сбыта тов. 
Імитриев запретил Металлозаводу 
ыбирать в цехах отходы труб. А  это 
о многом тормозит нормальную ра- 
оту коллектива Металлозавода. 
Директор завода тов. М ош кин дол- 

сен навести порядок в работе снаб
женческого аппарата. Коллектив Но- 
отрѵбного завода должен улучшить 
омощь заводу в систематическом и 
есперебойном обеспечении отходами 
руб. Это даст возможность коллек- 
иву предприятия резко повысить 
роизводительность труда и навер
теть упущенное.

П. ШЕВЕЛЕВ.

плену штурмовщины и косности
Прогудел последний гудов. Боль

шая группа рабочих вышла из цеха 
ширпотреба Старотрубного завода. 
Все торопятся домой.

—  Идем быстрее, —  кричит своей 
подруге, девушка в замасленной курт
ке,— ведь через восемь часов надо 
снова идти на работу.

Эх и дела, —  мрачно говорит 
высокий пожилой рабочий. —  Как 
конец месяца, так и не отдохнешь 
нормально.

Неизвестно, слышат ли эти возгла
сы начальник цеха Бунтов и руковод
ство завода. Но если и не слышат, 
то знают, что цех, выпускающий кро
вати для населения, в течение всего 
этого года работает ненормально. 
Обычно до первой половины месяца 
ь цехе «тишь, да гладь». Рабочие 
приходя на смену, не знают чем им 
заняться. Начальник же цеха не знает 
чем их загрузить, так как труб, нуж
ных для изготовления кроватей, нет. 
іак ц уходят многие рабочие Домой, 
не получив никакой работы.

Зато в последние дни месяца, ког
да цех встанет перед позорным прова
лом выполнения плана и будет тем
ным пятном в работе завода, в цехе 
начинается горячка. Телефон началь
ника не замолкает ни на минуту. 
Приказ летит за приказом. Вдруг по
являются и трубы, и шлифовальные 
круги, и все, из-за чего стояли отде
лы в начале месяца. Начинается 
обычная для конца месяца штурмов
щина. Рабочих заставляют работать 
через восемь часов, лишают их вы
ходных дней и «натягивают» число 
выпущенных кроватей до нужной 
цифры. А затем жизнь цеха енова 
на некоторое время замирает, снова 
начинается раскачка. Особенно ярко 
эта штурмовщина проявилась в ав
густе.

В очень туманных формах началь
ник цеха Бунтов об’ясннд причины 
этой штурмовщины. В основном он 
упирал на плохую доставку мате

риалов. Но ничего не сказал о том, 
почему же в конце месяца все, чего 
небыло в начале, появляется. И в 
материале ли дело?

Пройдя по цеху, мы убедились, 
что дело не только в этом. Вот шли
фовальный отдел. В маленьком поме
щении стоят четыре шлифовальных 
станка, если их только можно так 
назвать. Это обыкновенные наждач
ные точила. Тут же стоит печь, на 
которой сушатся шлифовальные кру
ги. Несмотря на то, что «для вентиля
ции» выбиты все стекла, раскрыты 
двери и в помещении свободно гуляют 
сквозняки, густая пыль висит в воз
духе от работы восьми шлифоваль
ных кругов. Задыхаясь этой пылью 
работают молодые шлифовальщицы. 
Они стараются перевыполнить свои 
нормы и шлифуют больше труб, чем 
нужно по заданию. Марченко, Улья
нова и другие вместо четырех головок 
шлифуют по 6—8 и больше. А ведь 
есть возможность ликвидировать эти 
тяжелые условия работы шлифоваль
щиц іі намного повысить производи
тельность труда. Рядом, в малярном 
отделе .стоят два шлифовальных стан
ка. Они стоят более трех месяцев в 
ожидании, когда проверят их работу. 
Но до сих пор дело с проверкой и 
пускам их не движется. Причина это
го— безответственность начальника 
цеха,

Не лучше условия работы и рядом 
— в никелировочном отделе. От испа
рения кислоты здесь нечем дышать, 
а вентиляции также нет.

— Вот посмотрите как мы рабо
таем,— говорит никелировщица тов. 
Карпова.— У меня нет даже самого 
необходимого— часов.

Не раз с этим вопросом обращалась 
тов. Карпова к начальнику цеха, но 
дальше обещаний дело не пошло. 
Режим же некелировки, который надо 
соблюдать из минуты в минуту, до 
сих пор производится на-гдазок.

0 том, как подготовлен к зиме сле
сарный отдел, можно судить, не спра
шивая: в окнах нет ни одного целого 
стекла. За верстаком работает сле
сарь тов. Миронов. Это — квалифици
рованный слесарь, имеющий шестой 
разряд. Но его заставляют выполнять 
работу третьего разряда. It сожале
нию, это не единственный пример. 
Старого, опытного рабочего тов. Само- 
дурова, например, заставляют... рыть 
канавы.

Как же относится ко всему этому 
партийная и профсоюзная организа
ции цеха? Нельзя сказать, чтобы рав
нодушно, но в этом вопросе она заня
ла неправильную позицию. Парторг 
тов. Матвеева и профорг тов. Зубриц- 
ких не хотят прислушиваться к  го
лосу рабочих и выполнять их требо
вания. Вместо того, чтобы на состояв
шемся недавно собрании обсудить 
администрацию цёХа и завода за; 
плохие условия работы, стали обсуж
дать... рабочих шлифовального отдела, 
прекративших на пять минут работу 
из-за того, что работать в это время 
было невозможно, так как в отделе 
производили электросварку. Собрание 
по настоянию парторга Матвеевой и 
профорга Зубрицких об’явило выговор, 
одной из лучших стахановок тов. Мар
ченко.

В цехе имеют место факты зажима 
критики. Об этом ярко говорит сле
дующее: когда рабочие стали расска
зывать о недостатках в цехе, тотчас 
же послышались угрожающие окрики 
Матвеевой. «Помалкивай, прикуси 
язык»,—кричала она, забыв о том, что 
заставить молчать. советских людей 
невозможно.

Много и других недостатков в ра
боте цеха ширпотреба. Все они гово
рят о том, что здесь не все благопо
лучно. Пора бы администрации и пар
тийной организации Старотрубного 
завода поглубже разобраться с рабо
той этого цеха,

В. БАТАЛОВ.

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ 

Важны й вопрос
В довоенные годы на Рабочей пло

щадке Новотрубного завода работал 
клуб имени Вахитова, который охот
но посещали трудящиеся-татары. В 
нем часто организовывались лекции, 
доклады и беседы, устраивались разли
чные вечера и концерты. В читальном 
зале имелись свежие газеты и журна
лы, шахматы и шашки, работал ра
диоприемник. Часто организовыва
лись коллективные слушания радио
передач из Казани и Уфы. Националь
ный хор клуба выступал с различны
ми концертами, а драмколлектив^- с 
постановками спектаклей.

В военные годы этот,клуб закрыли 
и помещение его заняли под жилье. 
Таким образом, трудящиеся - татары 
не имеют в настоящее время своего 
клуба. Однако необходимость орга
низации национального клуба налицо. 
На предприятиях города работают 
сотни трудящихся - татар, которые 
имеют большую тягу к  своей, наци
ональной по форме, социалистической 
по содержанию, культуре. И мне ка 
жется, что пора общественности го
рода подумать над созданием наци
онального клуба в Первоуральске. 
Создание его значительно поможет 
коммунистическому воспитанию тру
дящихся и приобщению их к  активной 
политической деятельности и социали
стической культуре.

Ш. ЛУТФУЛЛИН.

Дочь хорошо отдохнула
В годы Великой Отечественной вой

ны свою полуторамесячную дочь я 
отдала в детские ясли. Там она на
ходилась до трехлетнего возраста и 
после этого перешла в детский сад 
Новотрубного завода. За годы нахож
дения ребенка в детских яслях и саде 
я убедилась, что обслуживающий 
персонал дошкольных учреждений 
воспитывает детей высококультурны
ми и развитыми.

Общественные организации завода 
оказывают нам,, матерям, всесторон
нюю помощь и поддержку. Летом 
моя дочь отдохнула в санатории. Там 
она хорошо поправилась и даже при
была в весе. Завком Новотрубного 
завода постоянно оказывает мнй ма
териальную помощь в воспитании ре
бенка.

Наблюдая за развитием своего ре
бенка, я убедилась, что такое вос
питание и забота о подрастающем по
колении возможна только в советской 
стране. Я глубоко ' благодарю наше 
правительство и партию за повседнев
ную заботу о детях и их матерях.

Л. ШЕСТО В А.

Августовское совещание учителей
Три дня— 26, 27 и 28 августа— рабо- 

ало августовское совещание, на ко- 
ором присутствовало свыше 300 учи- 
элей школ Первоуральска, Ново- 
.лексеевского и Северского сельсове- 
эв. В первые два дня происходили 
ленарные заседания, третий день был 
освящен работе методических сек- 
ий.
Открывая учительское совещание, 

аведующая горОНО тов. Сундукова 
аявила:
— Настоящее августовское сове- 

,ание открывается после таких со- 
ытий, ка к  выход в свет работы 
. В. Сталина «Относительно марк- 
ізма в языкознании»; об’единенная 
іссия Академии наук СССР и Акаде- 
ии медицинских наук СССР, посвя- 
енная проблемам физиологического 
іения академика Павлова; 20-летие 
:еобщего начального обучения; сове- 
ание учителей РСФСР, не имеющих 
-орогодников. Все эти события 
яеют огромное значение в деле 
іучшения работы школы, и они 
злжны иметь отражение в наших 
пиениях и в дальнейшей работе 
колы.
В рабочий президиум совещания 

ібираются лучшие учителя, секре- 
іри горкома В К П (б ) тт. Бурлаков и 
элышко, секретарь горкома комсо- 
эла тов. Нарбутовских, зам. предсе- 
ателя горисполКбма тов. Мартынов и 
зугие.
Под бурные аплодисменты участ- 

аки совещания избирают в почет- 
зій президиум Политбюро Ц К  
К П (б ) во главе с самым лучшим

учителем советского учительства ве
ликим Сталиным.

На пленарных заседаниях были за
слушаны и обсуждены доклады за
ведующей горОНО тов. Сундуковой 
«Итоги работы школ за 1949— 1950 
учебный год и очередные задачи на 
1950— 1951 учебный год», секретаря 
горкома комсомола по школам тов. 
Анисимовой «Задачи комсомольских 
и пионерских организаций школ в 
1950— 1951 учебном году»,, секретаря 
горкома В К П (б ) тов. Голышко. «Ито
ги работы и мероприятия по повыше
нию идейного уровня работников на
родного образования», преподавателя 
биологии школы № 15 тов. Гошкарен- 
ко  «Итоги дискуссии об’единенной 
сесии Академии наук СССР и 
Академии медицинских наук по 
вопросу учения академика Павлова»,- 
преподавателя литературы школы 
№ 12 тов. Сорокиной «Итоги дискус
сии по языкознанию».

По заслушанным докладам развер
нулись оживленные прения. Препода
ватель школы № 15 тов. Смирнов в 
своем выступлении коснулся проблем 
Обмена педагогическим опытом. «В 
нашем городе,—сказал он, — немало 
учителей, неимеющих второгодников. 
Но этих учителей мы знаем только по 
фамилиям. Их опыт не собирался, 
не обобщался, и не распространялся».

В заключение своего выступления 
тов. Смирнов призвал учительство 
всемерно улучшать обучение и воспи
тание молодого поколения.

Учительниіщ школы № 14 тов.
Мочалина заявила, что она приложит

все свои силы к  тому, чтобы дать 
учащимся глубокйе знания и не иметь 
второгодников.

Тов. Костина—завуч школы № 10— 
свое выступление посвятила проблеме 
100-процентной успеваемости уча
щихся. Она поделилась опытом рабо
ты лучших учителей школы по обуче
нию и воспитанию учащихся. В числе 
лучших преподавателей она назвала 
тов. Соколаеву, которая повседневно 
оказывает помощь молодЦм учителям, 
делится с товарищами по работе 
своим опытом, активно участвует в 
общественной жизни.

Учительница школы № 11 тов. 
Оботнина в своем выступлении гово
рила о некоторых причинах неуспе
ваемости учащихся.'Основными при
чинами низкой успеваемости школьни
ков она назвала неправильное уком
плектование классов ‘ учительскими 
кадрами и распределение учащихся 
по классам.

Завуч школы № 20 тов. Громова 
говорила об опыте внешкольной ра
боты е учащимися. Она сообщила, 
что в школе хорошо работала ком
сомольская организация. В результа
те все комсомольцы закончили учебу 
с хорошими и отличными оценками.

— В докладах заведующей горОНО 
и секретаря горкома комсомола по 
школам, — говорит преподаватель 
физкультуры школы № 12 тсші Та
тарский,— ничего не говорилось о фи
зическом воспитании молодого поко
ления. А  сказать об этом следовало. 
В наших школах физическому во
спитанию учащихся мало уделяется 
внимания. В начальных классах уроки 
физкультуры зачастую заменяются 
другими предметами. И неудивитель
но, что из 12 учащихся десятого кдас-

са, окончивших учебу весной этого 
года,, только пять были вполне здоро
выми. Наша задача состоит в том, 
чтобы так построить преподавание 
физкультуры в школах, чтобы уча
щиеся росли здоровыми, сильными и 
способными выполнить любое задание 
партии и правительства.

О необходимости тщательного сбе
режения школьного имущества гово
рил .заместитель, председателя горис
полком;! тов. Мартынов.

Интересным было выступление 
инструктора горкома В К П (б ) той. 
Абрамова. Он говорил о том, что в 
ряде школ города отдельные препода
ватели уроки проводят , плохо. В 
одной из школ города преподаватель 
физики рассказывал учащимся о па
раллельном и последовательном сое
динении проводников, а практически 
не показал этогц, хотя тут же были 
лампочки. Один учитель географии, 
проходя тему «Компас», не показал 
как -надо им пользоваться.

В прениях также выступили тт. 
Тростянская, Дубских, Махаева, Бо
рисова и другие, всего 24 человека.

В конце обсуждения докладов с 
большой речью выступил секретарь 
горкома В КП (б) тов. Бурлаков. Ана
лизируя успехи и недостатки в работе 
школ, он поставил перед работниками 
народного образования конкретные 
задачи по улучшению работы совет
ской школы.

После заключительного слова тов. 
Сундуковой совещание приняло раз
вернутые решения по заслушанным и 
обсужденным докладам, направлен
ным на дальнейшее улучшение рабо
ты советской школы по коммунисти
ческому воспитанию молодых строи
телей коммунизма.

Недоделки не устранены
Еще в 1948 году отдец капитального 

строительства Новотрубного завода в 
районе Соцгорода выстроил для тру
дящихся завода индивидуальные до
ма. При сдаче их застройщикам в ак
тах указывалось, что у всех домов нет 
ставней. Руководители О КС ’а обеща
лись устранить эти недоделки. Однако, 
прошло уже много времени, а эти 
недоделки до сих пор не устранены. 
Зам. директора по строительству тов. 
Коганов неоднократно обещал изго
товить ставни, но свое слово он до 
сих пор еще не выполнил.

Застройщики МАЛЫГИН, РЫ
ЖОВ, АРИСТОВ.

ПО СЛЕДАМ Н А Ш И Х  
ВЫ СТУПЛЕНИЙ

«ПОДОЖДИ ТЕ, ПРОВЕРЮ...»
Под таким заголовком в газете 

«Под знаменем Ленина» за 9 июдя 
1950 года был опубликован мате
риал о работе "телефонных станций 
города. Начальник конторы связи 
тов. Зотеев сообщил редакции,, что 
факты подтвердились. Заметка об
суждена на производственном сове
щании работников связи, принимают
ся меры к  улучшению работы город
ской телефонной станции.

И. о. ответ, ре д а кто р а  
М . Г . Ч У В А Ш О В .

Первоуральской конторе „Загот- 
зерно“  ТРЕБУЮТСЯ на постоянную 
работу: грузчики и вахтеры. Обра
щаться: ул. Ленина, 135. (3— 1).

СКОРОБОГАТОВ Петр Александрович, 
проживающий в г. Первоуральске, пос. Т руб
ный, ул. Трудовая, дом № 3, возбуж дает су
дебное дело о расторжении брака с его ж е
ной СКОРОБОГАТОВОИ Евдокией Ивановной, 
проживающей в г. Первоуральске, пос. Ново
трубный, ул. Баранова, дом '№' 33. Дело будет 
рассматриваться в Народном суде 3 участка 
г. Первоуральска.

ѴДРЕС РЕДАКЦИИ: героя Первеураеьсн, Свердловской вбаавти, уяица Ленина, яви ft 39, 2-й этаж.
НСС6473 — — —


